

Flash Info



Le mot de la Directrice Générale

Je suis très heureuse de vous transmettre ce premier flash info, - Personnes accompagnées - Familles - Membres de l'association - Salariés - C'est pour vous et grâce à vous que nous faisons vivre cette belle aventure humaine. A chaque numéro seront consacrées les rubriques événements et projets, mouvements des personnels et des personnes accueillies, ainsi qu'un article rédigé par les responsables d'une des structures. Pour ce premier numéro, vous découvrirez un focus sur notre ESAT LA ROUMANIERE.

Bonne lecture et à votre service pour faire vivre et dynamiser ce nouvel outil d'information.

Catherine GENTILHOMME

Créées en ce début d'année ,

3 Commissions Associatives - Evènement, Projet et Développement, Financière - composées de membres de l'association et de représentants du CODIR, ont pour ambition de dynamiser les liens entre l'association et les établissements et services.

Fiches actions Projets d'établissements :

Dans la continuité de la démarche d'élaboration des projets, la réalisation des fiches actions aboutira fin juin à un plan d'actions global - notre feuille de route - pour les 5 années à venir.

Projet de réhabilitation du Foyer d'hébergement :

Démarches administratives et juridiques en phase d'aboutir pour 18 mois de travaux. Ce projet permettra aux résidents de disposer d'équipements adaptés à leurs besoins (amélioration de la qualité de vie et d'accompagnement - conditions favorables au développement des potentialités et de l'autonomie).



par l'AVEPH sera dédiée à l'accueil de 7 personnes adultes souffrant de troubles du spectre autistique.

Catherine GENTILHOMME
Directrice Générale



Projet Les Maisons de Vincent :

L'avancement de ce projet s'inscrit désormais dans un contexte de concrétisation avec la volonté affirmée des services de l'Etat et du Département - ouverture possible d'ici la fin de l'année. Cette nouvelle structure gérée



Hélène Médigue
Présidente Les Maisons de Vincent



Sont venus rejoindre l'association :

- Séverine IMBAULT, Comptable au Siège
- Delphine BATIT, Educatrice spécialisée Foyer d'hébergement
- Gabriel GARCIA, Ouvrier de production EA Le Châtaignier
- Stéphanie COCQ, Ouvrière de production EA Le Châtaignier
- Kilian STEINLAENDER, Ouvrier de production EA Le Châtaignier

Ont bénéficié d'une mobilité interne :

Jean-Michel RUIZ désormais titulaire du CAFDES occupe la fonction de Directeur de transition à l'ESAT d'Avignon.

Kim SETIAO occupe la fonction de Responsable Qualité et Prévention des Risques au Siège.

AGENDA

- 11 avril Séminaire NEXEM PACAC**
« Le Cercle des Cadres » dédié aux personnels de Direction du secteur médico-social
- 13 mai**
« Portes ouvertes Foyer »
- 10 et 11 juin**
« Terroir en Fête »
- 16 et 17 juin**
« Journées de l'AVEPH »



En direct avec... l'Esat La Roumanière

L'ESAT La Roumanière poursuit et accélère son développement en ce début d'année 2023. Cela se matérialise par une volonté accrue d'améliorer l'accompagnement quotidien des travailleuses et travailleurs en situation de handicap. Plusieurs projets sont menés en parallèle :

⇒ **Elargir les activités professionnelles afin de s'adapter aux attentes et aux besoins des personnes accompagnées.**

L'expérimentation sur Robion d'une activité de conditionnement en partenariat avec l'Entreprise Adaptée a été fortement appréciée. Nous souhaitons étendre cette expérimentation sur le site d'Avignon.

⇒ **Organiser des événements festifs favorisant un rapprochement des deux sites tout en mettant en valeur notre « savoir-faire ».**

Le vendredi 9 juin, le site d'Avignon fera l'objet d'un « rafraîchissement » mis en œuvre par l'ensemble des professionnels et des travailleurs. Au programme : peinture, décoration, aménagement intérieur/extérieur, jardinage, dans la joie et la bonne humeur.

Le vendredi 16 et samedi 17 juin sera organisé, à Robion, un événement mettant à l'honneur l'ensemble des établissements et services de l'AVEPH y compris l'ESAT. Les équipes ainsi que les travailleurs seront associés pour l'organisation de cet événement.

⇒ **Garantir une production plus écologique et vertueuse.**

Une action majeure consistera à valoriser les déchets générés par notre processus de production. Dans un objectif à la fois pédagogique, professionnel et écologique, l'installation de ruches sur le toit du bâtiment site d'Avignon est à l'étude.

⇒ **Renouveler le Conseil de la Vie Sociale, élire un Délégué des travailleurs et installer une « commission mixte » chargée notamment des questions d'hygiène et de sécurité au travail.**

Cette action vise à renforcer les droits et la représentation de l'ensemble des personnes accompagnées au sein de l'ESAT.

⇒ **Préparer l'évaluation de l'ESAT prévue pour Septembre 2023.**

L'ESAT sera le premier établissement de l'AVEPH à expérimenter le nouveau processus d'évaluation de la Haute Autorité de Santé qui mettra à contribution les professionnels comme les personnes accompagnées.

L'année 2023, au sein de l'ESAT La Roumanière, sera donc placée sous le signe de la nouveauté et du développement durable.



Jean-Michel RUIZ

Directeur de transition ESAT Avignon

Jean-Louis PICOUT

Directeur adjoint ESAT Robion



Invités par le Département du Vaucluse et la Chambre d'Agriculture au Salon International AGRICOLE de PARIS du 28 février au 02 mars, l'AVEPH a reçu une nouvelle invitation de Mme Dominique SANTONI, Présidente du Département, de M. Christian MOUNIER, Vice-Président et Président de la Commission d'Agriculture, de Mme Georgia LAMBERTIN, Présidente de la Chambre d'Agriculture et de Mme Valérie COISSIEUX, Présidente de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat pour participer et présenter les produits fabriqués par LA ROUMANIERE au **7ème Forum AGRILO-**

agri local 84.fr



CAL VAUCLUSE (Salle des Fête du Château d'Eau à Monteux) le mercredi 19 Mars 2023.

Ce jour-là, nous avons exposé nos produits. Ce temps fut riche en rencontres avec les acteurs du secteur agroalimentaire du territoire. De beaux projets de partenariat sont en perspectives.

James MATHIEU

Responsable Commercial

Participation aux journées nationales ANDICAT 4 et 15 mars 2023.

Rencontre inaugurée par Mme la Ministre Déléguée aux Personnes en situation de Handicap, Geneviève DARRIEUSSECQ.

A l'ordre du jour, le plan de transformation des ESAT avec la reconnaissance de nouveaux droits accordés aux travailleurs.



Salon de l'Agriculture 2023

Deux Travailleurs de l'ESAT La Roumanière se sont rendus au Salon accompagnés par Gérard VIERENKLEE, Moniteur d'atelier, et James MATHIEU, Responsable commercial.

La parole est donnée à Bastien :

ça m'a beaucoup plu, c'était la 1ère fois que j'y allais. C'était une bonne expérience. J'ai bien aimé partager, échanger et conseiller sur les produits de La Roumanière. Merci pour cette expérience !

La parole est donnée à Christophe :

C'était bien, beaucoup de monde, j'ai aimé faire goûter les confitures, le contact avec les clients et la fête du jeudi soir. La visite du salon m'a plu, notamment les animaux. La semaine fut fatigante mais super !

